



Claudio X molesto con los panistas: en sus giras, Xóchitl es más arropada por el PRI y crece la dependencia con Alito

La candidata del Frente es mejor recibida en los eventos del tricolor. Los casos de Nuevo León y Sinaloa. La respuesta de Alito al "fallido" de Sonora.



El pasado fin de semana Xóchitl Gálvez estuvo en Monterrey. Allí tuvo lugar un fenómeno que comienza a reiterarse en las giras por el interior del país de la candidata del Frente: aparece más arropada y con mejor organización en actos y eventos organizados por el PRI que en los del PAN.

Alito comienza a ser determinante en las giras de Xóchitl y nada le reclamó cuando esta hace una semana dijo en Sonora que nunca lo invitaría a su Gobierno. El dirigente del tricolor quiere demostrarle a la candidata cuánto ella necesita al PRI para luego utilizar ese peso en la definición de espacios y candidaturas.

"Ella en realidad no piensa así, lo que pasa que tiene mucha gente alrededor que le habla mal de mí", les dijo Alito a quienes le preguntaron por el lapsus de Gálvez.